

Hauptversammlung des Wienerclub Württemberg Hohenzollern

Die Hauptversammlung des Wienerclub Württemberg Hohenzollern fand in diesem Jahr am 21.3.2010 im Kleintierzüchterheim Faurndau statt. 1. Vorsitzender Werner Rebmann begrüßte alle Ehrenmitglieder und Mitglieder der gut besuchten Versammlung und übergab kurz das Wort an den Vorsitzenden Gerd Rosenbaum des Vereins Faurndau, der ebenfalls alle begrüßte und einen Guten Verlauf der Versammlung wünschte. Zu einer Gedenkminute erhob sich die Versammlung im Anschluss, denn wir mussten im vergangenen Jahr Abschied von Hermann Meizler nehmen.

Da Schriftführer Paul Huckle verhindert war, verlas Bojan Sasek im Anschluss das Protokoll der letzten HV. Werner Rebmann gab in seinem darauf folgendem Bericht die restlichen Aktivitäten bekannt und begrüßte 4 Neu Mitglieder so das der jetzige Stand von 111 Mitglieder davon 6 Ehrenmitglieder ist. Über ein Positives Kassenergebnis berichtete Siegfried Mayer.

Zuchtbuchführer Rolf Vogt erwähnte einen Rückgang der Zuchtmeldungen. Es wird gebeten, auch wenn die Züchter nicht an den Clubmeisterschaften teilnehmen Ihre Zuchtmeldungen abgeben.

Zuchtwart Dirk Wortmann berichtete Ausführlich über die viel Arbeit verbundene vergangene Zuchtsaison, Landesschau mit angeschlossener Clubwertung, Bundesschau und 18. Wienerclub Vergleichsschau in Grafing.

Die darauf folgenden Wahlen ergaben folgendes Ergebnis:

2. Vorstand Bojan Sasek, Kassier Siegfried Mayer, Zuchtbuchführer Rolf Vogt, 2 Beisitzer Gerd Wolf u. Alfons Stehle, Kassenprüfer Johann Kraus u. Heinz Jatzkowski, Pressewart Jürgen Schuler.

Zum Schluss stellte Bojan Sasek ein Angebot über neue Clubjacken vor, welche bei der Sommerversammlung am 25.7.2010 in Schwäbisch Hall Hessental vorgestellt werden und bestellt werden können.

Meldepapiere für die 19. Wienerclubvergleichsschau in Neustadt Orla Thüringen werden an der Sommerversammlung ausgegeben. Wir bitten um baldmöglichst die Zimmer zu Bestellen. Info bei unserem Clubvorstand Werner Rebmann.

Clubmeisterschaft 2009 :

Wiener blau 1. Johann Kraus 385,5 Pkt. 2. Herbert Mettmann 385,5 Pkt.

Wiener schwarz 1. Siegfried Mayer 388 Pkt. eine weitere Zuchtgruppe mit 387,5 Pkt.

Wiener weiß 1. Walter Wagner 386,5 Pkt. 2. Karl-Heinz Schraft 385,5 Pkt.

Wiener grau 1. Johannes Nieth 385 Pkt. eine weitere ZG mit 382 Pkt.

Club E erreichten Herbert Mettmann Wiener blau 1,0 97,5 Pkt., Bojan Sasek Wiener blau 1,0 97,5 Pkt., Siegfried Mayer Wiener schwarz 1,0 98 Pkt., Walter Wagner Wiener weiß 0,1 97,5 Pkt., Johannes Nieth Wiener grau 97,5 Pkt.

VCE erreichten Werner Rebmann Wiener blau 0,1 97,5 Pkt., Rolf Vogt Wiener blau 0,1 97 Pkt., Karl-Heinz Schraft Wiener weiß 0,1 97 Pkt.



Bericht & Bilder: Pressewart Jürgen Schuler

[zurück](#)